

Gobierno de Cuba ratifica voluntad de desarrollar formas de gestión no estatal



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 15 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reconoció este jueves el aporte de las Formas de Gestión No Estatal -FGNE-, a la economía del país y ratificó la voluntad gubernamental de profundizar en el desarrollo de estas.

Durante una reunión con trabajadores por cuenta propia, cooperativistas no agropecuarios y directivos del sistema empresarial, celebrada en el Palacio de la Revolución capitalino, el mandatario ponderó el impacto de esos actores en la producción, los servicios y el empleo.

Según el portal de la Presidencia, el jefe de Estado calificó a las FGNE como complemento de la economía estatal, valor ponderado en los documentos rectores para el progreso de la nación.

Manifestó que el fomento de tales actividades tiene sus antecedentes en las discusiones sobre el ramo ocurridas como parte de los sexto y séptimo congresos del Partido Comunista de Cuba, y los debates tendrán continuidad en el octavo cónclave, cuyas sesiones comenzarán mañana, dijo.

El primer ministro Manuel Marrero aprovechó la ocasión para destacar los cambios generados a partir de la actualización del modelo económico cubano desde el año 2011, con la ampliación de las formas del trabajo autónomo bajo diferentes formas de gestión y propiedad.

Mencionó entre los saldos positivos la diversidad de oficios, la incorporación de más de 600 mil personas al empleo por cuenta propia (sector privado) y los aportes al fisco de estos actores, uno de los más importantes ingresos en algunos municipios del país.

Al decir del jefe de Gobierno, actualmente está por concluir la elaboración de normas jurídicas que posibilitarán sumar otras actividades y unir varias a través de proyectos con una misma licencia.

'Estamos seguros que esto nos permitirá dar un salto en la búsqueda de soluciones a demandas insatisfechas por parte de la población, con un gran aporte al desarrollo local', valoró.

Para ello, el primer ministro insistió en la necesidad de implementar bien las disposiciones, eliminar trabas, lo cual requerirá del esfuerzo de las autoridades e instituciones municipales, responsables de la tramitación, aprobación y control de tales proyectos, apuntó.

De igual forma, refirió el análisis de las experiencias y errores cometidos en la operación de cooperativas no agropecuarias; además, mencionó las perspectivas para el impulso a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes).

Al respecto, informó Marrero, se han creado 'las regulaciones que nos permitirán hacer las propuestas para, una vez aprobado, comenzar ya, de manera gradual, a desarrollar esta nueva forma de gestión'. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/254205-gobierno-de-cuba-ratifica-voluntad-de-desarrollar-formas-de-gestion-no-estatal>



Radio Habana Cuba